



EN US\$4,35 CERRÓ AYER EL METAL.

Cobre baja de 1,9% en comparación con el cierre de la semana pasada

● El precio del cobre registró el viernes una baja de 1,9% en comparación con el cierre de la semana pasada, según informó Cochilco. El lunes, la cotización fue de US\$ 4,453, mientras que ayer se situó en US\$ 4,353. Pese a esto, el precio ha mantenido una variación positiva de 5,7% en los últimos 20 días de transacciones. Además, el precio promedio anual hasta la fecha es de US\$ 4,153, lo que supera en 27,1 centavos de dólar por libra al promedio del mismo período en 2023.

El precio del metal ha estado bajo presión debido a la tendencia de fortaleza del dólar, lo que lo hace más caro para los consumidores que manejan otras monedas, afectando la demanda. Las expectativas de que China prontamente refuerce las medidas de estímulo adoptadas en septiembre, han evitado bajas más significativas en el precio del metal. El sector inmobiliario, un importante inductor de consumo de cobre, requiere medidas más sólidas para asegurar la efectividad del plan a mediano plazo, informó además la Comisión.

En Shanghái, el precio del cobre ha caído por segunda sesión consecutiva. Esto refuerza la percepción de que los estímulos anunciados por China no han sido lo suficientemente efectivos para disipar las preocupaciones sobre las perspectivas de crecimiento de económico. No obstante, en el corto plazo, el consenso de mercado se inclina por mantener la confianza, detalló Cochilco. ☞